

Comunicado de Prensa No. 300-11
México, DF., 09 de septiembre de 2011

Mañana concluirá la reparación del bordo del río Cuautitlán: José Luis Luege

- Conagua continuará con la inspección y el reforzamiento a lo largo de ambos bordos del río

La reparación del tramo, de aproximadamente 35 metros de longitud, del bordo del río Cuautitlán que se rompió el sábado pasado, será concluida mañana después del mediodía, con lo que el caudal proveniente de la presa Lago de Guadalupe volverá a transitar de manera segura, aseveró José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Después del recorrido diario de supervisión, José Luis Luege explicó que “el nivel promedio actual de anegación es menor al original en casi 2 metros, lo cual se puede apreciar especialmente en las zonas habitacionales, donde una parte ya está totalmente desaguada”.

Puntualizó que en el área agrícola se construye un canal para desalojar el agua y se colocarán equipos de bombeo, debido a que el nivel del suelo es más bajo.

Finalmente, reiteró que la Conagua continuará con la inspección y el reforzamiento a lo largo de los bordos del río Cuautitlán, a fin de mejorar su operación y estar preparados para lo que resta de la temporada de lluvias.

ooOoo